
開 会 事務局長 
ただいまから令和２年度第１回神石高原町農業委員会総会を開会致しま

す。まず始めに会長より挨拶を頂きます。 

会長挨拶  （会長挨拶） 

 事務局長 

ありがとうございました。続きまして欠席者の報告ですが本日の欠席者

は６番石井満芳委員、１１番立原孝生委員以上の２名です。従いまして

農業委員会等に関する法律第２７条第３項の規定により在任委員数１４

名中出席者は１２名でありますので過半数を超えております。総会が成

立することをご報告申しあげます。尚、議事の進行につきましては会議

規則第３条の規定により会長にお願いします。 

 議 長 
それでは議事に入りますまでに本日の議事録署名委員の指名をさせて頂

きます。1２番小里委員、1３番伊勢村両委員にお願いします。 

第１号議案 議 長 
それでは議事に入ります。議案第１号「農地法第 4 条の規定による許可

申請について」を議題とします。説明をお願いします。 

  （事務局説明） 

 議 長 

ありがとうございました。担当委員による現地調査をお願いしていま

す。４－１から３までは私の担当地区でありますので私から報告をしま

す。 

 13 番 

受付番号４－１について報告します。場所は、さんわ総合センターから

東へ約３００ｍの町道高蓋日別線に面しているガソリンスタンドを経営

しておられる所であります。現況写真の１ページをご覧頂いたら分かり

ますように間に倉庫が建っていますが、これは３０年以上前に営林署の

方へ土地を貸したところ営林署がここへ車庫を建設した、それがこの建

物だそうです。営林署から返還を受けて以降ガソリンスタンドの経営を

されておりましたので、ここを現在では倉庫兼作業場として活用されて

おります。周辺には若干農地もございますが日陰等で活用できませんの

で、追認という形で始末書の提出がありました。追認で止むを得ないの

かなと思います。 

続きまして、受付番号４－２、４－３について報告します。さんわ総合

センターから北へ約４００ｍ行った小高い所でございます。これも追認

になりますが昔御親戚の方がここで鉄工所をされており、現在は辞めて

おられますが建物がそのまま残っている。４－２の方が鉄工所で、４－

３の方が倉庫として活用されていたものであります。現在は４－２が倉

庫、４－３は地元の下組班が借りて資源回収をするということで、アル

ミ缶や段ボール等を保管して売却し集落の資金に充当されているようで

あります。４－２は３分の２が建物になっており、写真の右側になりま

す山側が法面で桜の木が植わっています。４－３については建物の周り

が全部法面になっており、他の用途に使える状況ではありません。いず

れも、周辺農地への影響はないものと見させてもらいました。２点とも

始末書の添付がされており何ら問題ないと思います。 

 議 長 続きまして４－４の藤井さんの案件、井上委員お願いします。 



 ４番 

４番井上です。受付番号４－４の申請について説明します。土地は上１

０５３－１で藤田潤子さんが申請されており、転用目的は植林というこ

とです。立会は２２日に山岡推進委員と私と代理人の三和測量設計の方

１名、計３名で行いました。現地は役場から高蓋方面へ約５ｋｍそこか

ら北へ４００ｍ位入ったところです。写真のように山に囲まれていまし

て、すでに半分以上檜の植林がされていました。両側が山になってお

り、幅も狭く耕作には不適かなといった印象です。すでに転用されてお

り現状に戻すのは非常に困難ですので、申請を許可せざるを得ないかな

と思われます。ご審議のほどお願いします。 

 議 長  
ありがとうございました。報告が終わりました。ご意見、ご質問があり

ましたらお願いします。 

 議 長 

無いようですので採決に移らせて頂きます。 

議案第１号「農地法第 4 条の規定による許可申請について」申請通り許

可することに賛成の農業委員の方の挙手をお願いします。 

（全員賛成） 

挙手全員でございますので申請通り許可することとします。 

第２号議案 議 長 
続きまして議案第２号「農地法第 5 条の規定による許可申請について」

を議題とします。説明をお願いします。 

  （事務局説明） 

 議 長 
ありがとうございました。担当委員による現地調査をお願いしていま

す。小坂委員報告をお願いします。 

 ９番 

9 番小坂です。有木・下豊松を担当しております。受付番号５－１につ

いて報告いたします。場所は豊松支所から南東へ４ｋｍ程過ぎたところ

で、とまと団地から約１．５ｋｍの所で有木自治振興会の日ノ郷地域で

あります。４月２５日に三原推進委員と譲渡人の竹信惠美さんの息子さ

んと一緒に調査しました。この場所は現在休耕地でありまして昔はこん

にゃくで盛んだった所です。現況写真を見てもらえれば分かりますが、

真向いに太陽光パネルがあります。以前にも２回ほど審議して頂き承認

を頂いていまして、その引き続きであります。業者はウエストエネルギ

ーソリューションであります。今回は竹信さんの畑を太陽光発電に使う

ということで申請がありました。設置には経済産業省の再生可能エネル

ギー発電施設の認定済でありますし、設計書、資金証明、土地利用計画

図、被害防除措置計画等の許可を受けていますので何ら問題ないと思い

ます。ご審議のほどお願いします。 

 議 長 
ありがとうございました。説明が終わりました。ご意見、ご質問ありま

したらお願いします。 

 事務局長 

補足でございますが、この業者というのは施工業者がウエストエネルギ

ーソリューションでありまして、この太陽光パネルで事業をされるのが

HIKARI PLUS となっております。防除計画で事務局の方からお願いを

しているのは、１８８０－６から東に向かって傾斜がついていますので



１８８０－１と１８８０－６の間に水路を設けて、南側の１９２３－２

と１９２２の間に私設の水路がございますので、そこに排水を流すよう

に指示をしております。 

 議 長 

他にございませんか。無いようですので採決に移らせて頂きます。 

議案第２号「農地法第 5 条の規定による許可申請について」申請通り許

可することに賛成の農業委員のかたの挙手をお願いします。 

（全員賛成） 

ありがとうございました。挙手全員でございますので申請通り許可する

こととします。 

第３号議案 議 長 
続きまして議案第３号「農用地利用集積計画（第６４号）について」を

議題とします。説明をお願いします。 

  （事務局説明） 

第４号議案 議 長 
議案第 4 号「農用地利用配分計画原案の内容確認及び意見聴取につい

て」も関連性がございますので、合わせて説明をお願いします。 

  （事務局説明） 

 議 長 
ありがとうございました。説明が終わりました。ご意見、ご質問ありま

したらお願いします。 

 13 番 前原さんは離農されるんですか？ 

 事務局 
前原裕文さんにつきましては、元々認定農業者の方だったんですが離農

されるということで認定農業者のほうを取り下げられました。 

 議 長 

他にございませんか。無いようですので採決に移らせて頂きます。 

議案第 3 号「農用地利用集積計画（第 64 号）について」及び、議案第

４号「農用地利用配分計画原案の内容確認及び意見聴取について」申請

通り許可することに賛成の農業委員の方の挙手をお願いします。 

（全員賛成） 

挙手全員でございますので申請通り許可することとします。 

   

   

 議 長 以上で本日ご提案します議案については終了しました。 

  

 

午後 2 時１3 分 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 



  

以上、議事の経過を記載し、その内容は相違ないことを証するた

め署名します。 
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